

Kunstwerke der Erzieherinnenklasse der Käthe-Kollwitz-Schule Bruchsal verschönern die Flure des Dienstleistungszentrums



Nach mehreren Monaten Vorbereitungszeit konnte Herr Schulleiter Kußmann Ende Januar 2017 mit mehreren Schülerinnen der Erzieherinnenklasse 3 BKSPIT 2 einige ausdrucksvolle Kunstwerke, welche unter das Motto „Käthe Kollwitz“ gestellt wurden, an die Leiterin der Außenstelle Bruchsal, Frau Becker, für die bis dahin kahlen Flure des Dienstleistungszentrums übergeben.

Frau Becker bedankte sich herzlich bei den jungen Künstlerinnen, welche unter der Anleitung ihrer mit anwesenden Kunstlehrerin, Frau Sandra Puppa, verschiedene kreative Arbeiten mit ganz unterschiedlichen Techniken angefertigt hatten.

Die Kunstwerke verschönern nun die Flure des Dienstleistungszentrums auf dem 1.OG und dem 4. OG, wovon sich jeder Interessierte bei Gelegenheit selbst überzeugen kann.

Ein Dankeschön ging auch an Frau Wunderlich vom Amt für Schulen und öffentlichen Personennahverkehr und Frau Maichle vom Personal- und Organisationsamt für die Unterstützung dieser Aktion.

Ähnliche Kooperationen laufen zur Zeit auch mit zwei weiteren kreiseigenen Schulen, nämlich der Balthasar-Neumann-Schule und der Handelslehranstalt Bruchsal. Gerne werden wir Sie über die weiteren Ergebnisse dieser Kooperation informieren.

Ulrika Becker
Leiterin der Außenstelle Bruchsal

